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令和２年１０月１日発行

第２学期が始まりました。放送による始業式を行いました。３人の

代表生徒が振り返りと抱負を堂々と発表しました。例年の２学期に

比べ長い学期になりますが，全教職員が力を合せ，「生徒一人一人

が磨いてきたよさや得意を認め合い，それらを発揮し合える集団づくり」を目指す

とともに，生徒たちが希望をもって充実した学習・生活を送れるよう支援・指導を

継続していきます。

１の２岡嶋さん：学年中央委員として一生懸命活動ができた。しかし，コロナの流

行でコミュニケーションがとりづらかったので，これからはみんなと仲良くするため

に感染防止対策をしながら積極的に話をしたい。また，学んだことをしっかりと復

習し，経験できた学中などの活動を様々な場面で生かしていきたい。

２の２國安さん：頑張りたいことが３つ。１つ目は学年中央委員として挨拶を心掛けて生活したい。２つ目は勉

強時間を増やしてテストの結果を上げる。３つ目は生活習慣に気を付けて，時間に余裕ができるように生活

したい。

３の２中嶋さん：受験勉強と充実した学校生活の両立を目指す。まず，受験勉強は，授業や自主学習を大切

にし，後悔のないように卒業したい。次に，学校生活では「今」を，そして一日一日を大切にすることを基盤

に，学年中央委員として，互いに個性を生かし，きまりを守って勉強も頑張る明るい学級にしたい。

今後とも「学校の新しい生活様式」を実践しながらの教育活動につきまして，ご理解，ご協力をよろしくお願

いいたします。子供たちと保護者の皆様とともに充実した学校生活を創っていきたいと思います。

生徒会役員の抱負です。リーダーシップを発揮し，よりよい赤中の創造

を託します。活躍を期待します。

生徒会長２年島根さん：これからの学校生活がよりよくなっていくように一人一人の意

見に耳を傾けて，すぐさま行動に移せるようにしていきます。全力を尽くしていきます

ので応援よろしくお願いします。

副会長２年小圷（陽）さん：僕は３つのジリツを完璧にしたいと思っています。そのため

にいろいろな工夫を重ねながら一つずつ着実に頑張っていきたいです。

副会長１年青木さん：赤塚中をよりよくするために３つの「ジリツ」を強化していきたいで

す。そして，会長を中心に生徒会全員で全校生徒が楽しく，笑顔

で生活できるような学校を築き上げていきたいです。

本部役員２年橋本さん：僕が生徒会で頑張りたいことは，行

事，生徒会総会での司会進行，企画提案をしっかり考え行

動することです。また，この学校をよりよくするため，積

極的に意見を発表していきたいです。

本部役員２年富樫さん：生徒会の活動で，他の生徒会のメンバーと協力し合い，たく

さんの良い意見を出し生徒会長のサポートをしてよりよい赤塚中学校にしたいです。

赤中の全員から信頼されるよう努力します。

本部役員１年大内（亜）さん：私が皆さんの清き一票を頂いたからには，生徒会で精

一杯頑張りたいと思います。また，期待を裏切らないよう皆さんの思い描く赤中に一

歩でも近づけるように努力します。これから半年間，よろしくお願いいたします。

本部役員１年細見さん： 私は生徒会役員になれるとは正直思っていませんでしたが，私に投票してくださっ

た皆様，大変ありがとうございました。選挙に落ちてしまい生徒会になることが

できなかった人のためにも粉骨砕身頑張ります。

※ １０月１６日（金）までに天候や気温に応じて夏服から冬服へと衣替えをして

ください。なお，これまで同様に感染予防の観点から，手軽に洗濯できる体操

服での登校・生活も可能です。

※ 新人体育大会の様子や結果につきましては赤中ホームヘージ上のブログ等

で紹介していますので，どうぞ，ご覧ください。
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